
ПРОТОКОЛ № 1

заседания Студенческого совета Государственного бюджетного 
профессионального образовательного учреждения Иркутской области 
«Профессионального колледжа г. Железногорска-Илимского» (далее 

СтудСовет ПКЖИ) от 14 сентября 2023 года.

Присутствовали:
Максимова К.С. -  заведующий библтотекой, руководитель СтудСовета 
ПКЖИ
Сизунова К.В. -  социальный педагог
Найда А.А. -  советник директора по воспитанию

Члены СтудСовета ПКЖИ:
1. Новобрецкая Илиана гр. АДМ-20
2. Шестаков Захар гр. ТОР АД-20
3. Поминов Владислав гр. ОПЖТ-21
4. Попов Михаил гр. ТОР АД-20
5. Кокорин Степан гр. ТОР АД-20
6. Тимошенко Анастасия гр. ОПЖТ-21
7. Балахонова Алиса гр. ОПЖТ-21
8. Симакина Ксения гр. АДМ-20
9. Анфилофьева Софья гр. АДМ-20 
10.Черкасов Илья гр. АДМ-20
11 .Самигулина Людмила ПК Д-21
12.Вегера Дарья гр. АДМ-22
13.Кошель Алина гр. АДМ-22
14.Филипсон Марк гр. ТОР АД-22
15.Беловенцев Максим гр. ТОРАД-22
16.Рашкевич Ксения гр. СЭП-22
17.Наумов Дмитрий гр. СЭП-22
18.Красавцева Виктория гр. ОПЖТ-22
19.Сапего Алина гр. ОПЖТ-22
20.Басюк Марк гр. ОГР-22
21 .Бычков Александр гр. ОГР-22
22.Белоусова Анастасия гр. ПКД-22
23.Непомнящих Алена гр. ПКД-22
24.Карасева Дана гр. ПКД-21
25.Вождаев Павел гр. ПКД-21
26. Кимпии Андрей гр. ТЭО-23 
27.Черняк Данил гр. ТЭО-23
28.Гапченко богдан гр. ТЭО-23
29.Гапченко Степан гр. ТЭО-23
30.Радченко Валерия гр. ТЭО-23
31. Спесивцева Маргарита гр. ТЭО-23



32.Архипенко Вера гр. АДМ-23
33.Огородникова Елизавета гр. АДМ-23
34.Хавкина Елизавета гр. АДМ-23
35.Морозова Ксения гр. ОПЖТ-23
36.Осипова Карина гр. ОПЖТ-23
37. Дружинина Анна гр. ОПЖТ-23
38.Логутов Захар гр. ОГР-23
39.Кашмин Иван гр. ОГР-23
40.Перфильев Александр гр. ОГР-23
41.Иванов Константин гр. ОГР-23
42.Маринчак Кирилл гр. ОГР-23
43.0фкин Леонид гр. ОГР-23

Повестка дня:
1. Выборы и утверждение нового состава СтудСовета, и распределение 

обязанностей между его членами.
2. Рассмотрение положения о стипендии.
3. Утверждение Плана работы на год.
4. Внесение Положения о «Медиацентре» на базе ГБПОУ ИО ПКЖИ
5. Знакомство с новыми участниками СтудСовета ПКЖИ.

По первому вопросу были проведены выборы нового состава 
СтудСовета ПКЖИ. Член Студенческого совета, Поминов Владислав гр. 
ОПЖТ-21, предложил избрать председателем СтудСовета ПКЖИ, студентку 
4 курса Новобрецкую Илиану гр. АДМ-20. Он характеризовал Илиану, как 
выдающегося лидера, участника всех волонтерских слетов, полуфиналиста 
Большой Перемены. За Илианой можно следовать, перенимать опыт.
Решение было принято единогласно. Далее были предложены и утверждены 
кандидатуры на должности заместителя председателя СтудСовета ПКЖИ и 
секретаря СтудСовета ПКЖИ:
Зам. Председателя СтудСовета ПКЖИ -  Поминов Владислав гр. ОПЖТ-21 
Секретарь -  Вегера Дарья гр. АДМ-22

По второму вопросу выступила социальный педагог колледжа 
Сизунова К.В. и ознакомила присутствующих с порядком назначения 
государственной академической стипендии, государственной социальной 
стипендии студентам, обучающимся по очной форме обучения за счет 
бюджетных ассигнований, а также оказания материальной поддержки 
студентов. Присутствующие были ознакомлены с общим положением, с 
порядком назначения и выплаты государственной социальной стипендии 
студентам, материальной поддержкой студентов. Голосованием, единогласно 
было решено одобрить положение и принять его за основу.

По третьему вопросу был проведен анализ деятельности СтудСовета 
ПКЖИ за 2022-2023 учебный год. Было отмечено, что с каждым годом 
работа СтудСовета ПКЖИ улучшается, достигаются новые результаты, это 
подтверждают призовые места, грамоты и дипломы. Работу Студенческого



совета высоко оценивает зам. директора по ВР -  Кузнецова Г.В. и 
руководители групп. Мероприятия реализуются вовремя, укладываются по 
срокам и отмечаются в колледже, районе и области, благодаря социальным 
сетям. Далее был рассмотрен проект Плана работы студенческого Совета на 
2023-2024 учебный год, были внесены поправки. Большинством голосов 
было принято решение взять проект за основу

По четвертому вопросу советник директора по воспитанию Найда 
А.А. рассказала проект положения о «Медиацентре». Положение было 
утверждено единогласно.

По пятому вопросу был проведен заведующим библиотекой 
Максимовой К.С. тренинг на знакомство членов СтудСовета ПКЖИ.


